

Yaoundé, le 14 Octobre 2019

**APPEL A CANDIDATURES**

Dans le cadre du Projet « atteindre et maintenir la couverture universelle des interventions de lutte contre le Paludisme pour un impact durable» (Note Conceptuelle du Cameroun 2018-2020) financé par le Fonds Mondial de lutte contre le SIDA, le Paludisme et la Tuberculose, **L'Institut pour la Recherche, le Développement Socio-économique et la Communication (IRESKO)**, chargé de la mise en œuvre du volet Communautaire dans les régions du Littoral, Ouest et Sud-Ouest recherche des candidats pour le poste suivant :

- **01 Coordonnateur de Zone**

**TITRE DU POSTE : COORDONATEUR DE ZONE****SOUS LA SUPERVISION DU CHEF DE PROJET, LE COORDONNATEUR DE ZONE ASSURERA LES RESPONSABILITES SUIVANTES :**

- Accompagnement des organisations de la société civile de district dans la mise en œuvre des activités de Communication pour le Changement de Comportements (CCC) (planification/programmation, formation, mise en œuvre des activités de communication interpersonnelle, suivi et évaluation) ;
- Formation des membres des Organisations de la Société Civile au niveau de district de santé (OSCD) ;
- Appui technique aux OSC de district dans la planification et le suivi programmatique, administratif, comptable et financier du projet ;
- Supervision de la mise en œuvre des activités ;
- Interface de collaboration avec les parties prenantes régionales (délégations régionales de la santé, coordonnateur des programmes dont : paludisme, SIDA, TB, PEV, ..., autorités administratives, etc.) ;
- Collecte, revue, classement et archivage des rapports périodiques des organisations de la société civile de district de santé
- Vérification, épuration et compilation des données de la région
- Renseignement des bases de données de suivi des indicateurs du projet
- Elaboration et soumission des rapports périodiques du projet (techniques et financiers).

**PROFIL DU CANDIDAT :**

- Diplôme universitaire de 2<sup>nd</sup> cycle ou plus dans l'un des domaines suivants : Santé publique, sciences sociales, Communication, Animation ou tout autre domaine équivalent.

**APTITUDES ET EXPÉRIENCE:**

- Capacité orale et écrite à l'interaction professionnelle, dont le débat, la conception et l'élaboration de documentaire en Anglais formel.
- Capacités d'encadrement de la mise en œuvre de programme de développement social avérées ;
- Expérience d'au moins 3 ans dans la mise en œuvre des projets et programmes communautaires ;
- Expérience dans l'accompagnement et le coaching des organisations de la société civile incluant les compétences suivantes :
  - Appui technique des institutions à la gestion des projets ;
  - Planification opérationnelle;
  - Suivi & évaluation ; etc.
- Expérience des projets et programmes de santé publique ;
- Maîtrise des logiciels informatiques de traitement de texte, de tabulation et d'analyse statistique ;
- Expérience de travail itinérant (voyages répétitifs) ;
- Aptitude à travailler en équipe et sous pression.

**LIEU D'EXECUTION – DUREE D'ENGAGEMENT - DISPONIBILITE**

- Lieu d'exécution du contrat: Buéa (SUD-OUEST) ; Durée d'engagement : 15 mois; Disponibilité: Plein-temps et immédiate.

**ELEMENTS CONSTITUTIFS DES DOSSIERS DES DIFFERENTS POSTES :**

- Un CV détaillé mettant l'accent sur les compétences requises par cette offre ;
- Une copie de la carte nationale d'identité ;
- Une copie de tout document attestant de votre expérience dans le domaine requis ;
- Une copie légalisée de votre diplôme le plus élevé ;
- Une lettre de motivation ;
- 01 photo 4x4

La date limite de recevabilité des dossiers est fixée au 21 Octobre 2019 par courriel à l'adresse de l'IRESKO ([irescoopportunity@yahoo.com](mailto:irescoopportunity@yahoo.com)) à 17h30. Contacts : 222 31 10 14 / 670 57 98 94.

**N.B. :** Seules les candidatures répondant aux critères susmentionnés seront prises en considération

Le Coordinateur,

Gédéon YOMI



**JOB OFFER**

Within the framework of the Project « Achieve and maintain the universal coverage of Malaria control interventions for a lasting impact » (Cameroon Concept Note 2018 -2020) financed by the Global Funds for the fight against HIV/ AIDS, Malaria and Tuberculosis, the **Institute for Research, Socioeconomic Development and Communication (IRESKO)**, in charge of the implementation of the community section in the Littoral, the West and the South-West regions, seeks candidates for the following position :

**• 01 Field Supervisor****JOB TITLE : FIELD SUPERVISOR**

UNDER THE SUPERVISION OF THE CHIEF OF PROJECT, THE FIELD SUPERVISOR WILL ASSUME THE FOLLOWING RESPONSIBILITIES:

- Follow up of the district civil society in the implementation of activities pertaining to Communication for Behavior Change (CBC) (planning / programming, training, implementation of interpersonal communication activities, monitoring and evaluation) ;
- Training of Civil Society Organizations (CSO)' members at the district level ;
- Providing technical support to district CSO in planning and in programmatic, administrative, budget and financial monitoring of the project ;
- Supervision of the implementation of activities,
- Serve as interface for collaboration between regional stakeholders (regional delegations for public health, Coordinators of programs : malaria, TB, Aids, ...., administrative authorities, etc.);
- Gather, review, classify and file periodic reports from the health district CSO;
- Check, edit and compile data from the region;
- Filling in of data bases for the project's follow-up indicators;
- Elaboration and submission of project's periodic reports (technical and financial).

**CANDIDATE PROFILE:**

- Post graduate or above in the following fields: Public health, Social sciences, Communication, Animation or any other equivalent field.

**APTITUDES AND EXPERIENCE :**

- Verbal and written capacities for professional interaction, including debate, conception and elaboration of documentaries in academic English ;
- Experience in the implementation of community programs and projects is strongly recommended;
- Experience in monitoring and coaching of civil society or community based organizations involving the following competences :
  - o Providing Institutions with technical support in project management ;
  - o Operational planning ;
  - o Monitoring & evaluation ;
  - o Etc.
- Experience in public health projects and programs ;
- Mastery of computer software's for word processing, tabulation and statistical analysis ;
- Used to mobile working environment (frequent travelling) ;
- Ability to work in team and under pressure.

**PLACE OF EXECUTION – TERM OF THE CONTRACT - AVAILABILITY**

- Place of execution of the contract: Buea (SOUTH-WEST); Term of the contract: 15 months; Availability: Full time and immediate.

**REQUIRED DOCUMENTS FOR APPLICATION TO THE VACANT POST:**

- A detailed CV laying emphasis on competences required by the present offer;
- A copy of the National Identity Card;
- A copy of every document attesting your work experience in the required field;
- A certified copy of your highest Degree;
- A cover letter;
- One passport size photograph.

Applications' submission deadline is on the 21<sup>st</sup> of October 2019 through IRESKO's Email address ([irescopportunity@yahoo.com](mailto:irescopportunity@yahoo.com)) at 5.30 pm. Contacts: 222 31 10 14 / 670 57 98 94.

**N.B.:** Only applications fulfilling the above conditions shall be taken into consideration.

Le Coordinateur,

Gédéon YOMI

